

VAE: Dubai Tourismus wächst 2009 weiter

Trotz des weltweiten Wirtschaftsabschwungs verzeichnet der Tourismus in Dubai auch 2009 Zuwächse. Im ersten Quartal 2009 konnte man 1,995 Mio. Hotelgäste begrüßen, verglichen mit 1,891 Mio. im gleichen Vorjahreszeitraum. Deutschland hat sich unter den europäischen Quellmärkten mit 85.094 Hotelgästen nach Großbritannien auf dem zweiten Platz etabliert, ein Plus von zwei Prozent nach 83.780 im ersten Quartal 2008. Im gesamten vergangenen Jahr wuchs die Zahl der Hotelgäste in Dubai auf 7,5 Mio., 8,3 Prozent mehr als 2007, und die der Hotelübernachtungen um 9,2 Prozent auf fast 22,42 Mio. Deutsche Reisende stellten im weltweiten Vergleich das sechstgrößte Kontingent, nach Gästen aus Großbritannien, Iran, Indien, USA und Saudi-Arabien. Die durchschnittliche Aufenthaltsdauer der Touristen nahm 2008 von 2,95 auf 2,98 Nächte geringfügig zu.

Ghorfa